

CHARTRE DE L'ASSOCIATION « INCARNER LES LOIS UNIVERSELLES »

Chacun, chacune a des obligations de sagesse les uns vis-à-vis des autres, vis-à-vis des règles de vie.

Je vous demande de prendre en compte ces quelques points :

-que la considération de l'Humain prime sur les profits.

-que l'Amour de l'Humain soit présent dans les codes de la République.

C'est ensemble que nous construisons cette Humanité.

C'est ensemble que nous devons discuter pour que des anciennes fonctionnalités se transforment et ainsi ouvrir de nouveaux possibles, pour que la paix, le respect règnent dans chaque individu et se répandent sur Terre.

C'est réalisable car nous avons tous en nous ce possible de cette nouvelle Humanité, de cette nouvelle Terre.

Les Lois Universelles passent par vivre joyeux, joyeuse, respectueux, respectueuse, dans la simplicité avec Soi, avec l'Autre, les autres, avec tout ce qui vit dans le respect des règles.

Chacun, chacune a sa place sur Terre, dans cette vie.

Vivre, c'est avancer, changer sans oublier personne.

Dolorès Soleymieux
Présidente de l'Association